

**PENGUNAAN METODE *HYPNOTEACHING* DALAM
MEMBANTU MENINGKATKAN MOTIVASI BELAJAR
SISWA MATA PELAJARAN FIQH KELAS VII DI MTS
SIROJUL HUDA KECAMATAN KAYEN
KABUPATEN PATI**



SKRIPSI

Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Guna Memperoleh
Gelar Sarjana Strata satu (S.1) Dalam Bidang Pendidikan Agama
Islam (PAI)

Oleh:

IRHAM KHOIRONI

NIM: 1610110485

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : IRHAM KHOIRONI
NIM : 1610110485
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : Penggunaan metode hypnoteaching dalam membantu siswa belajar mata pelajaran fiqih kelas VII di Mts sirojul Huda Kayen kabupaten pati

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 07 Februari 2023 sampai dengan 20 Maret 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 24 Maret 2023



Alfi Nikmah, M.Pd.I.
NIP. 198306102019042016



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telepon (0291)438818 Faksimile 441613

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi
Saudari :

Nama : Irham Khoironi
NIM : 1610110485
Fakultas : Tarbiyah Agama Islam
Judul : Penggunaan Metode Hyonoteaching Dalam
Membantu Meningkatkan Motivasi Belajar
Siswa Kelas Vii Mata Pelajaran Fiqih Di Mts
Sirojul Huda Kayen Kabupaten Pati

Telah diujikan pada **04 Juli 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam
Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium
Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Ahmad Falah, M.Ag.</u> NIP. 197208222005011009 Penguji I	17/7-2023	
<u>Partono, M.Pd.I.</u> NIP.198801292019031007 Penguji II	17/7-2023	
<u>Dzulfikar Saugy Shidqi, M.Pd.</u> NIP. 199403052020121012 Sekretaris	17/7-2023	
<u>Alfi Nikmah, M.Pd.I.</u> NIP. 198306102019042016 Pembimbing	17/7-2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	17/7-2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Irham Khoironi NIM 1610110485**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 9 Juni 2023

Yang Menyatakan,



Irham Khoironi

NIM. 1610110485

MOTTO

“Man Jadda Wa Jadda”

Ini tentang langkah yang kau tentukan
Cara yang kau pakai untuk mencapai sebuah tujuan
Apa artinya kaki bila kau tak berjalan
Apa guna mata bila tak menatap masa depan
Untuk apa bermimpi, bila kau tak melangkah
Untuk apa kesempatan bila tak ambil celah
Free your mind and keep it real.. Just Xpress your self...

-Bondan P & Fade Two Black-



PERSEMBAHAN

Dengan segala puja dan puji syukur kepada Allah SWT dan atas dukungan dan do'a dari orang-orang tercinta, akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan, oleh karena itu, dengan rasa bangga dan bahagia saya haturkan rasa syukur dan terimakasih saya kepada :

1. Kedua orang tua, yang telah memberikan dukungan moril maupun materil serta do'a yang tiada henti untuk kesuksesan penulis.
2. Ibu Dosen pembimbing, penguji dan pengajar, yang selama ini telah tulus dan ikhlas meluangkan waktunya untuk menuntun dan mengarahkan saya, memberikan bimbingan dan pelajaran yang tiada ternilai harganya, agar saya menjadi lebih baik.
3. Bapak Abdulm Kharim selaku kepala Madrasah Tsanawiyah Kayen yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian.
4. Sahabat dan teman-teman senasib seperjuangan, tanpa semangat, dukungan dan bantuan kalian semua mungkin skripsi ini belum bisa terselesaikan.
5. Terimakasih yang sebesar-besarnya untuk semua pihak, yang telah ikut membantu dalam pembuatan skripsi ini

Dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan berguna untuk kemajuan pendidikan Islam dimasa yang akan datang.
Aamiinn

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z{/z}	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالِمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اِنْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَاءَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang maha menguasai

Seluruh alam, rasa syukur yang penulis panjatkan atas segala limpahan rahmat, taufiq, hidayah serta pertolongan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, penulis sadar bahwa bahwa semua yang sudah terjadi tidak lepas dari bimbingan-Nya.

Iringan sholawat dan Salam semoga senantiasa dilimpahkan kepada Baginda Nabi Muhammad SAW, Beserta keluarga, Sahaba, Serta seluruh Umatnya yang setia, atas jasa dan perjuangan besar belia, penulis sekarang dapat menikmati percikan cahaya pengetahuan keislaman. Skripsi yang berjudul : ***“Penggunaan Metode Hypnoteaching dalam Membantu Meningkatkan Motivasi belajar Siswa Mata Pelajaran Fiqih Kelas VII di Mts Sirojul Huda Kecamatan Kayen Kabupaten Pati 2022/2023”*** disusun guna memenuhi syarat memperoleh gelas sarjana strata 1 (satu) pada program studi Pendidikan Agama Islam di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran saran dari berbagai pihak, sehingga skripsi penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu penulis menyampaikan terimakasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc.M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah Merestui Pembahasan skripsi ini.
2. Bapak Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si., selaku Dekan Fakultas tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan semangat dalam penyusunan skripsi ini.
3. Bapak Puspo Nugroho, M.Pd.I., selaku ketua program studi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus yang telah memberikan semangat dalam penyusunan skripsi ini.
4. Ibu Alfi Nikmah M.Pd.I selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Bapak H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag., selaku ketua Unit Perpustakaan IAIN Kudus beserta stafnya yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.

6. Semua Bapak/Ibu Dosen prodi Pendidikan agama Islam (PAI) IAIN Kudus. Yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga peneliti mampu menyelesaikan penelitian ini.
7. Seluruh Dosen IAIN Kudus yang telah memberikan dorongan, semangat, do'a dan ilmunya yang menjadikan pengalaman untuk peneliti selama menuntut ilmu di Kampus IAIN Kudus tercinta.
8. Bapak Abdul Rokhim, SPd,I.,M,Pd. Selaku Kepala Madrasah Tsanawiyah Sirojul Huda Kayen Kabupaten pati yang telah memberikan izin dan tempat untuk mengadakan penelitian.
9. Bapak dan Ibu tercinta beserta adik dan seluruh keluarga yang selalu memberikan Do'a dan dukungannya setiap saat, kapanpun dan dimanapun.
10. Teman saya tanpa terkecuali yang selalu saya reportkan untuk membantu, menyemangati, guna menyelesaikan skripsi ini.
11. Sahabat-sahabatku yang tidak bisa saya ucapkan satu persatu, untuk kalian semua terimakasih atas dukungan, bantuan dan semangatnya.
12. Almamater tercinta Institusi Agama Negeri (IAIN) Kudus.
13. Semua pihak yang sudah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.

Akhirnya peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini jauh dari kesempurnaan dalam arti yang sebenarnya. Oleh karenanya kritik dan saran yang sifatnya membangun selalu peneliti nantikan demi perbaikan yang selanjutnya. Peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis, bagi agama dan Negara pada umumnya pembaca.

Kudus, 24 maret 2023

Peneliti



Irham Khoironi

NIM : 1610110485